



News Release

Communiqué

N° 194

Le 5 octobre 1992

LE MINISTRE WILSON REND HOMMAGE AUX GAGNANTS DU PRIX D'EXCELLENCE À L'EXPORTATION

Montréal - L'honorable Michael Wilson, ministre de l'Industrie, des Sciences et de la Technologie et ministre du Commerce extérieur, a remis aujourd'hui le Prix d'excellence à l'exportation canadienne de 1992 à 14 entreprises canadiennes exceptionnelles.

Les entreprises lauréates de cette année ont été choisies parmi plus de 200 candidatures par un jury formé d'éminents dirigeants et dirigeantes des milieux d'affaires canadiens. Les sociétés retenues représentent les diverses régions du Canada ainsi que ses nombreux secteurs d'activités, de la Weatherhaven Resources Ltd. en Colombie-Britannique à la Aqua Health Ltd., de l'île-du-Prince-Édouard.

«Les exportations canadiennes ont atteint un niveau record cette année. Elles constituent un moteur pour notre économie et le meilleur moyen de surmonter au Canada les effets de la récession économique mondiale», a déclaré M. Wilson.

En remettant les prix, M. Wilson a affirmé : «Par leur savoir-faire et leur compétence, ces hommes et ces femmes ont réussi à se distinguer sur les marchés d'exportation et ils méritent aujourd'hui la reconnaissance de leurs concitoyennes et concitoyens. C'est grâce aux efforts déployés par des entreprises comme celles-là que le Canada demeurera une des nations commerçantes les plus concurrentielles du monde, nous assurant ainsi une plus grande prospérité économique et sociale».

Cette cérémonie de présentation des Prix d'excellence à l'exportation canadienne de 1992, qui s'est déroulée aujourd'hui dans le cadre du 49^e congrès annuel de l'Association des